



Info Eglise 93 - Annonce d'un concile provincial



Saint-Denis, le 11 avril 2025

Chers diocésains,

Nous cheminons vers la Semaine sainte et aurons la joie en nos paroisses de célébrer de nombreux baptêmes de jeunes et d'adultes la nuit de Pâques et au temps pascal.

Ces catéchumènes, chaque année plus nombreux, sont une belle surprise, un cadeau inattendu de Dieu pour notre Eglise et pour notre temps. Cette forte croissance, notable en Seine-Saint-Denis (doublement du nombre de catéchumènes de 18 à 21 ans en un an) est repérée dans toute la France : le Conférence des évêques de France a annoncé hier une hausse en un an de 45 % pour les adultes et de 33 % pour les adolescents.

Ces frères et sœurs demandant à vivre la foi chrétienne nous réjouissent beaucoup, nous stimulent et nous engagent : comment bien faire route avec eux ? Comment les accueillir au mieux dans nos communautés ?

Devant ces enjeux, les évêques d'Ile-de-France ont décidé d'ouvrir et de vivre avec nos neuf diocèses un concile provincial sur l'accompagnement des catéchumènes et des néophytes. C'est un événement ecclésial rare et important, marqué par le discernement synodal pour répondre aux appels de l'Esprit. Vous en trouverez en pièce jointe l'annonce de ce concile provincial par l'archevêque de Paris, Mgr Laurent Ulrich.

En marche avec vous vers Pâques, je vous assure de ma prière fraternelle.

Annnonce d'un concile provincial



**Association diocésaine de
Saint-Denis-en-France**

6 avenue Pasteur
93140, BONDY

Se désinscrire